

Stadt Heidelberg

Federführung:

Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat

Beteiligung:

Betreff:

**Vorstellung der Arbeit der Bürgerstiftung
Heidelberg
Anhörung von Betroffenen gemäß § 33
Absatz 4 Gemeindeordnung
hier: Herr Prof. Dr. Dietrich Harth,
Bürgerstiftung Heidelberg, oder
Stellvertretung**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Ausländerrat/Migrationsrat	21.06.2012	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag:

Der Ausländerrat / Migrationsrat beschließt die Anhörung von

*Herrn Prof. Dr. Dietrich Harth
Bürgerstiftung Heidelberg*

oder einer Stellvertretung gemäß § 33 Absatz 4 Gemeindeordnung.

Begründung:

Die Bürgerstiftung Heidelberg wurde im Mai 2009 gegründet.

Sie versteht sich als unabhängige zivilgesellschaftliche Vereinigung, ist Förderinstitution und zugleich Plattform für die lebendige Auseinandersetzung mit den Zukunftsfragen der Stadt.

Die Bürgerstiftung Heidelberg will Erhaltenswertes bewahren, ohne die Weiterentwicklung zu hemmen. Sie bemüht sich um den Brückenschlag zwischen Tradition und Innovation, zwischen Alten und Jungen, zwischen privaten und öffentlichen Initiativen. Bildung und Integration sind für sie komplementäre Seiten ein und desselben sozialen Engagements.

Die Bürgerstiftung wird eingeladen sich allgemein vorzustellen und Ihre Ziele, Ideen und Maßnahmen hinsichtlich Integration und eines respektvollen Zusammenlebens miteinander zu erläutern.

Deshalb soll gemäß § 33 Absatz 4 Gemeindeordnung zugezogen werden:

Herr Prof. Dr. Dietrich Harth
Bürgerstiftung Heidelberg
Poststraße 11, Forum am Park
69115 Heidelberg

oder eine Stellvertretung.

gezeichnet

Michael Mwa Allimadi
Vorsitzender Ausländerrat / Migrationsrat